

## **Municipio de Ambato presenta al mundo la “BIN”**

**Ambato, 19 de octubre.-** Un innovador servicio piloto para las personas con diferentes tipos de discapacidad expone el GAD Municipalidad de Ambato en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Vivienda y Desarrollo Urbano Sostenible Hábitat III que tiene lugar en Quito y congrega a personas de diversas nacionalidades, etnias y religiones.

Se trata de la Bicicleta Inclusiva “BIN”, adaptada para aportar a la plena integración de las personas con discapacidad y sus familias, en espacios deportivos y de recreación. Esta iniciativa fue aplaudida por los participantes que asistieron al evento mundial porque, a su juicio, es una herramienta de crecimiento para Ambato y una estrategia que guía al proceso de inclusión.

“Ambato apuesta por la inclusión justa, necesaria e indispensable para atender los derechos de las personas con discapacidades”, indicó el Alcalde Luis Amoroso Mora, quien en compañía de algunos concejales de la ciudad recorrió en la BIN parte del Pabellón E de Hábitat III.

Fernando Alvarado, participante, consideró que el Municipio de Ambato está realizando un gran trabajo en torno a la inclusión de los grupos vulnerables y además felicitó el hecho de que la actual administración ubique flores en todo el cantón para mantener la característica de “Ambato Tierrita Linda”.